

# BROADCAST

## Bripka Erry NAD Perkuat Kemitraan Melalui Silaturahmi dengan Perangkat Desa Talaga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID](http://SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID)

May 26, 2023 - 13:11



*Bripka Erry NAD Perkuat Kemitraan Melalui Silaturahmi dengan Perangkat Desa Talaga*

SUKABUMI - Bripka Erry NAD, Bhabinkamtibmas Desa Talaga Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan perangkat Desa Talaga, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menjalin komunikasi yang baik serta memperkuat kemitraan antara pihak kepolisian dengan perangkat desa, Jumat (26/05/2023).

Dalam giat silaturahmi tersebut, Bripka Erry NAD bertemu dengan perangkat desa Talaga, Ia mengungkapkan pentingnya menjaga hubungan yang harmonis antara kepolisian dan pemerintahan desa guna meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

" Melalui kegiatan silaturahmi ini, kami ingin mempererat hubungan antara kepolisian dan perangkat desa Talaga. Komunikasi yang baik dan kemitraan yang kuat merupakan kunci untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi masyarakat, " ungkap Bripka Erry NAD.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Erry NAD dan perangkat desa Talaga berdiskusi mengenai berbagai isu dan masalah yang terkait dengan keamanan dan ketertiban di desa. Mereka saling bertukar informasi, mengidentifikasi potensi kerawanan, serta membahas langkah-langkah pencegahan dan penanganan yang dapat dilakukan secara bersama-sama.

" Kami mengapresiasi peran serta perangkat desa Talaga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Dalam kerjasama yang baik, kami dapat memberikan dukungan dan bantuan yang diperlukan untuk menjaga keamanan dan kenyamanan warga desa, " tambah Bripka Erry NAD.

Selain itu, Bripka Erry NAD juga mengajak perangkat desa Talaga untuk menggalang partisipasi aktif dari masyarakat dalam berbagai program keamanan dan pencegahan kriminalitas. Dengan melibatkan masyarakat secara langsung, diharapkan tercipta sinergi yang kuat antara kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

" Kami mengimbau perangkat desa Talaga untuk terus mendorong partisipasi masyarakat dalam berbagai kegiatan keamanan, seperti program kepolisian sekolah, kemitraan bina lingkungan, dan kampanye pencegahan kejahatan. Dengan kerja sama yang erat, kita dapat mencapai lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis, " pungkas Bripka Erry NAD.

Melalui kegiatan silaturahmi ini, diharapkan terjalin hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan perangkat desa Talaga. Dengan komunikasi yang lancar dan kerjasama yang solid, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, sejahtera, dan harmonis bagi seluruh warga masyarakat desa Talaga.